

LOS DOCTORES ENRIQUE Y RICARDO CHICUREL UZIEL Y SU LEGADO

La Academia Mexicana de Ingeniería, el Instituto de Ingeniería de la UNAM y la Facultad de Ingeniería de la UNAM, organizaron una Exposición Homenaje a los Hermanos Chicurel: Ricardo y Enrique, en la explanada del Centro de Ingeniería Avanzada de la Facultad de Ingeniería. La exposición mostró muchos de los avances en ingeniería promovidos o creados por los Dres. Chicurel, haciendo énfasis en las numerosas patentes obtenidas por ellos, tanto en forma individual como entre ambos. Además de las descripciones de patentes, desarrollos e innovaciones, se presentaron dos videos donde se puede apreciar la vitalidad y entusiasmo de los dos investigadores en torno a los temas de ingeniería.



Si bien, la Exposición fue un punto importante del homenaje, más significativas resultaron las palabras de los organizadores, quienes pusieron de relieve la alta calidad moral de los dos Hermanos y sus dotes de maestros, enfatizando en el gran número de magníficos ingenieros formados bajo la tutela Chicurel.

Entre los principales oradores de la inauguración estuvo la Dra. Rosa María Ramírez Zamora, directora del IIUNAM; el Dr. Hernández Espríu, director de la Facultad de Ingeniería; la Dra. Mónica Barrera, presidenta de la Academia Mexicana de Ingeniería; el Dr. Palacio Pérez, subdirector de Electromecánica en el IIUNAM y el Dr. Guillermo Aguirre Esponda, principal promotor de este sencillo y emotivo homenaje a dos pilares de la ingeniería mexicana, sembradores de ideas innovadoras de aplicación universal y de especial beneficio para México. |